

Reconoce la ONU legitimidad de elecciones en Liberia



Monrovia, 13 oct (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, reconoció la celebración pacífica de las elecciones generales del 10 de octubre en Liberia, cuyos resultados definitivos siguen pendientes.

Guterres, elogió los esfuerzos de la Comisión Nacional de Elecciones y las instituciones de seguridad por ese trascendental hito en la historia de la nación africana.

El líder del organismo mundial felicitó a los votantes por ejercer su franquicia y exaltó en especial a los grupos de mujeres por su rol activo e importante en el proceso electoral, mientras, ratificó el compromiso de la ONU para consolidar la paz y los logros democráticos en Liberia.

Más de dos millones de votantes fueron convocados a las urnas en las elecciones generales liberianas para elegir al presidente que sucederá a la jefa de Estado Ellen Johnson Sirleaf, además de 73 diputados del Parlamento.

El exfutbolista devenido senador George Weah encabeza los resultados oficiales de los comicios presidenciales liberianos, acorde con resultados preliminares de la Comisión Electoral Nacional (CNE).

Las estadísticas corresponden a los votos depositados en mil 232 de los cinco mil colegios electorales establecidos por la CNE, acorde con un anuncio del presidente de la CNE liberiana, Jerome Korkoya.

Detrás de Weah aparecen, por ese orden, el actual vicepresidente Joseph Boakai y el empresario Charles Walker Brumskine, todos incluidos en la relación de los 10 aspirantes punteros de un total de 20 candidatos a la primera magistratura, entre los cuales figura el exlíder insurgente Charles Prince.

Primer africano en ganar el Balón de Oro, Weah fue de un niño que jugaba fútbol descalzo en los yermos de esta capital, a estrella de equipos europeos de primera categoría: Paris-Saint Germain, A.S. Mónaco, A.C. Milán, en el que ganó dos campeonatos; Chelsea, Manchester City, Olympique de Marsella y el Al-Jazira emiratí.

Versiones circuladas la víspera de una victoria incuestionable de Weah fueron desmentidas por portavoces de la CNE, según los cuales no debe desestimarse una segunda vuelta entre el aspirante puntero y su seguidor más próximo.

Más de dos millones 200 mil electores fueron convocados a las urnas en las elecciones generales liberianas de las cuales saldrán los 73 diputados al Parlamento, de una cifra superior a los 720 candidatos, además del presidente que sucederá a la actual jefa de Estado, Ellen Johnson Sirleaf.

La votación transcurrió en calma y desmintieron pronósticos según los cuales podrían registrarse incidentes de carácter étnico y político, secuencia de las dos guerras civiles que atravesó a fines del siglo pasado y presente del actual este atormentado y empobrecido país del oeste africano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144332-reconoce-la-onu-legitimidad-de-elecciones-en-liberia>



Radio Habana Cuba